

ANTARA-UHAMKA GELAR WORKSHOP FOTOGRAFI JURNALISTIK BAGI UKM FOTOGRAFI



Kantor Berita ANTARA berkolaborasi bersama Universitas Muhammadiyah Prof. DR. HAMKA (UHAMKA) menyelenggarakan workshop fotografi jurnalistik guna menambah softskill para mahasiswa, khususnya anggota komunitas fotografi.

Dalam rilis yang disiarkan di Jakarta pada Rabu, workshop bertajuk Jelajah Imaji Teman ANTARA batch 2 (JITA 2) tersebut menyasar mahasiswa anggota unit kegiatan mahasiswa (UKM) fotografi dari beberapa perguruan tinggi di Jabodetabek.

Manajer TJSL dan Komunikasi Perusahaan Perum LKBN ANTARA Esti Oktaviani mengatakan kegiatan itu merupakan program TJSL perusahaan sekaligus kontribusi ANTARA dalam menunjukkan kepedulian kepada mahasiswa anggota komunitas fotografi yang memiliki ketertarikan di bidang fotografi jurnalistik.

Ia menyebutkan sebanyak 40 mahasiswa dari 5 perguruan tinggi, yaitu UHAMKA, Politeknik Negeri Jakarta, Universitas Negeri Jakarta, Politeknik Media Kreatif dan Bina Sarana Informatika hadir dalam workshop yang berlokasi di aula AR Fachrudin Kampus Fakultas Ekonomi dan Bisnis universitas Muhammadiyah Prof. Dr. Hamka (Uhamka), Pasar Rebo, Jakarta.

Pada kesempatan kali itu, 2 orang pewarta foto ANTARA, yakni Rivan Awal Lingga dan Sigid Kurniawan bukan hanya berbagi tentang ilmu fotografi dari angle jurnalistik, namun juga berbagi pengalaman berharga masing-masing pada saat meliput peristiwa.

“Kami berharap teman-teman mahasiswa terutama komunitas fotografi bisa mendapatkan insight baru dalam dunia fotografi jurnalistik, dapat menggali potensi dan meningkatkan kemampuan fotografi jurnalistik masing-masing.” imbuh Esti.

Pada kesempatan yang sama, Kepala Bidang Pembinaan Pengembangan Kemahasiswaan Karir dan Alumni UHAMKA Sugiono mengatakan pihaknya menyambut baik penyelenggaraan workshop tersebut.

“Kami melihat kegiatan ini dapat meningkatkan kapasitas yang hadir sehingga menjadi bekal bagi generasi kedepan untuk menjadi jurnalis sebaik-baiknya di Indonesia,” ujar Sugiono.

Ia pun menekan pentingnya etika bagi mahasiswa dalam membuat karya, termasuk karya fotografi jurnalistik sehingga dapat lebih menghargai karya pribadi maupun orang lain sembari mengoptimalkan kemampuan masing-masing

Sebagai informasi, Kegiatan pelatihan untuk anggota UKM Fotografi itu merupakan kali kedua setelah sebelumnya di gelar di Ancol, Jakarta Utara untuk memperingati Hari Pers Nasional 2024.

Pewarta: Hana Dewi Kinarina Kaban

Editor: Triono Subagyo

Copyright © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Rabu, 25 September 2024 20:56 WIB dan dapat diakses melalui tautan ini.

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)